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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第３７回  通算１１０８回  平成２１年４月２１日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝＲＣ１名  蒲郡ＲＣ２名  田原ＲＣ１名  豊川ＲＣ３名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 3／31修正出席率 

５４名 ４４+４名 ３１名 ６４．６％ ９１．５％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こん

にちは。平尾

カントリーの

新緑が大変素

晴らしく、毎

月ここへ来ま

すと季節を感

じることがで

き、この素晴らしい環境の下で例会が出来ま

すことを幸せに思います。高桑理事長に感謝

をします。 
19日の日曜日は、次年度のための勉強会の

地区協議会が名古屋で行なわれました。水野

エレクト以下大勢の皆さん、ご苦労さまでし

た。いよいよ次年度がスタートをしたという

感じで、ちょうど一年前を思い出します。水

野エレクトの心情は、期待と不安が入り混じ

っているのではないかと思いますが、素晴ら

しい理事の皆さんがおられるので、頑張って

頂きたいと思いますし、私も直前会長として

協力をさせて頂きたいと思っています。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡・田原・豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝ・豊橋南・豊川 
 豊橋東・奥三河 

★委員会報告 

親睦委員会（高桑委員長） 
 春の行楽参加のお願い 
国際奉仕委員会 
 緊急支援物資募集について 
 

★地区協議会の報告 

◎全体報告   水野太一会長エレクト 

 日曜日に地区

協議会に行って

参りました。

2009～10 年度
の国際ロータリ

ー会長は、ジョ

ン･ケリーさん

です。ＲＩ会長のテーマは「ロータリーの未

来はあなたの手の中に」です。この地区のガ

バナーは、豊川ＲＣの大澤輝秀さんで、ガバ

ナー方針は「職業奉仕がロータリーの基盤」

であります。当日は 1600名ぐらいの出席で、
午前の全体会議に続き、午後は８分科会に分

かれまして勉強して参りました。分科会終了

後に、地区会員増強セミナーが行なわれまし

て、新入会員を増やすには、2 年から 3 年の
準備をしないと人を入会させることは難しい
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という話がありました。 
 それから、現在この地区は 81クラブあるの
ですが、5 月に新しく「中部名古屋みらいロ
ータリークラブ」という 82番目の新クラブが
発足するそうです。各分科会については、皆

さんのご報告をお願いします。 

◎第 1分科会報告    岩瀬靖宏会員 

 第 1分科会は、「未
来の夢計画につい

て」「各幹事への助

言」「会員増強につ

いて」「ロータリー

の未来について」

「危機管理について」「拡大について」という

テーマで 6名のアドバイザーのお話を聞きま
した。中でも「幹事への助言」で、宮﨑地区

幹事が、クラブの運営は、ロータリーの中で

変えて良いものに入るそうです。活動のあり

方、内容については、その時々に皆さんが活

動しやすい形に変化をさせて良いと。変えて

はならないものは、ロータリーの理念、四つ

のテスト、奉仕団体ではない I Serve not We 
Serve、運営活動は単年度制であるべきだ、一
業種一名、については変えるべきではないと

いうお話がございましたことをご報告させて

頂きます。 
 また、本日欠席の第 3分科会出席の樅山君
からの報告です。「第 3 分科会では石川パス
トガバナーから挨拶があり、地区の職業奉仕

委員会から「四つのテスト」と「職業奉仕と

は」についてレクチャーがありました。10月
の職業奉仕月間ではそれぞれのクラブの委員

長が例会で卓話をするようにとのことですの

で、勉強をして頑張らねばと思っています。」

以上です。 

◎第 2分科会報告     高桑耐会員 

 テーマは「ロー

タリーの活性化」

でサブテーマは

「ロータリーをよ

く理解しよう」で

した。 
 一番印象的だっ

たのは、大澤ガバナーエレクトがノーネクタ

イで来られ、会員を増員しないといけない、

一つの方法は若い人を入れるために、もっと

ロータリークラブを入りやすくした方が良い。

それで自分はあえてネクタイをしていない。

ロータリーは堅い団体というイメージがある

ので、自分は若い人たちを入れたいと言って

いました。けれども、ロータリーの権威も無

くてはいけないと他のアドバイザーの方のお

話があり、様々な考え方があります。でも、

ロータリーも時代にあった形で進化をしない

と、これからのロータリーは続いていかない

と感じました。 

◎第 4分科会報告    加山昌弘会員 

 社会奉仕委員長

と環境保全の私で

出席して参りまし

た。中でも地区補

助金を活用して、

地域のために使っ

てほしいという話

がありました。地域にあった活動で、各クラ

ブの方針にあった活動をしてほしいというこ

とでした。 

◎第 5分科会報告    後藤文良会員 

 国際は、青少年

交換とＷＣＳにつ

いての話でした。

姉妹交流の第 1位
は台湾で、アメリ

カ、韓国、タイ、

マレーシア、オー

ストラリア、カナダ、ブラジル、シンガポー

ル、イギリス等と交流が行なわれているよう

です。また、海外派遣の募集をしても希望す

る若者が集まらない。大澤ガバナーエレクト

も海外へ若者を留学させたいと言われており、

ロータリーとして何ができるのか、クラブと

して何が出来るのか考えたいと思います。 

◎第 7分科会報告     柴田勝会員 

 ロータリー財

団では、財団へ

の寄付について

話がありました。

地区としては一

人当たり 100ド
ルを目標として

いるそうです。当クラブとしては、無理のな

いようにご協力をお願いしたいと思います。 
 地区会員増強セミナーでは、豊島パストガ
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バナーが、ロータリーに入会した意義として、

入会したことで何か求めるのではなく、自分

の自己研鑽の場であるという意識が大切であ

ると話をされたのが印象的でした。 

◎第 8分科会報告    近田邦満会員 

 米山の奨学生

について報告し

ます。日本全体

で 800名の留学
生を受け入れて

います。愛知県

内では、1965年
から現在までに 490名を受け入れています。
奨学生は、中国、韓国 1、台湾、ベトナム、
バングラディッシユ、インドネシア、スリラ

ンカなどからです。主に名古屋大学や豊橋技

術科学大学に多く通っているそうです。現在

は 32クラブが受入をしており、地元の豊橋技
術科学大学に通っている奨学生の受入は、豊

橋南、田原、豊橋ゴールデン、豊川宝飯、豊

橋、岡崎南、豊川です。また米山月間が参り

ましたらご協力をよろしくお願いします。 
 

 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 井指光基会員 
 大木健市会員 
 大沢茂樹会員 
 宮﨑眞一会員すみれ夫人 
 堀田卓嗣会員 
 内藤泰通会員 
◎結婚記念日祝い 
 星川佳伸会員ご夫妻 
 山田久就会員ご夫妻 
 水野太一会員ご夫妻 
 川渕啓治会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 太田 稔会員 ㈲小坂井太田新聞店 
 伊藤正幸会員 ㈱イトコー 
 大木健市会員 ㈱オオギヤ 
 柴田浩志会員 ㈱柴田製作所 
 柴田 勝会員 柴田農園 
 金田柾宏会員 カナダプロパン㈲ 
 山本章吾会員 ㈱東不動産 
 山口善功会員 山静建設㈱ 
◎入会記念日祝い 
 伊藤正幸会員 
 冨田高子会員 
◎その他 
 林 博宣会員 職場例会ありがとう 
 水野太一会員 地区協議会の報告をします 
 内藤泰通会員 誕生日を祝って頂き 
 山田久就会員 結婚記念日を祝って頂き 
 井指光基会員  〃 
 水野太一会員  〃 
 川渕啓治会員  〃 
 伊藤正幸会員 事業所創業を祝って頂き 
 柴田 勝会員  〃 
 近藤元重会員  〃 
 太田 稔会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 柴田浩志会員  〃 
 
 
 
 
 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


